



## Brenner-Nordzulauf-Demonstration am 3. Oktober

### Beitrag

**Die Bürgerinitiative „Bürgerinteressen Rohrdorf“ lädt ein zur Teilnahme an der Wachrüttel-Demonstration gegen die Neubautrasse für den Brennernordzulauf. Gemäß Bürgerinitiative handelt es sich um ein wichtiges Thema, von dem die Zukunft der Region Rosenheim wesentlich abhängt. Die Demonstration findet am kommenden Montag, 3. Oktober 2022, von 10.00 Uhr bis ca. 11.30 Uhr in Lauterbach (Gemeinde Rohrdorf) statt.**

Um zu verdeutlichen, welche Beeinträchtigungen beim Bau neuer Bahntrassen auf die Region zukämen, werden bei der Demonstration echte Rüttelplatten zum Einsatz kommen, die die Bevölkerung und die Verantwortlichen aus der Politik wachrütteln und für das Thema nachhaltig sensibilisieren sollen.

### Ablauf:

**10.00 Uhr:** Begrüßung auf dem Lauterbacher Dorfplatz mit zwei fachlichen Kurzvorträgen von Prof. Dr. Roland Feindor und Rainer Auer (Kreisvorsitzender Bund Naturschutz e.V.) zu den absehbaren gesellschaftlichen und finanziellen Auswirkungen sowie zu Umweltschäden durch die Neubaustrecke.

**10.30 Uhr:** Demonstrationzug über die geplante Trasse zum Feldkreuz am Kirschbaum in der Lauterbacher Flur

**11.00 Uhr:** Ausklang und Ausblick mit Getränken und Musik

**Foto:** BIB Rohrdorf

**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Brenner-Nordzulauf
2. Demonstration
3. Rohrdorf
4. Umland